

COMMUNIQUÉPour diffusion immédiate

Création de l'escouade EPIM

« Nous sommes heureux que Montréal agisse»

- Yves Francoeur

Montréal, le vendredi 11 janvier 2013 - La Fraternité des policiers et policières de Montréal est heureuse de constater que la Ville de Montréal créé enfin une unité vouée à la protection de l'intégrité municipale. « Franchement, ce n'est pas trop tôt. Mais il faut donner le crédit au maire Applebaum. Depuis 2009, la Fraternité dit que les enquêteurs du SPVM doivent être mis à contribution le plus possible dans la lutte à la corruption et à la collusion. La création d'une unité montréalaise est une idée qu'on soutient depuis longtemps et on ne peut que se réjouir » a déclaré Yves Francoeur.

« Les policiers et les policières de Montréal ont une expertise et une connaissance pointue du crime organisé. Leur contribution au processus d'octroi de contrats sera bénéfique aux citoyens et citoyennes de Montréal.» conclut le président de la Fraternité, satisfait de la mise en place de cet outil important.

-30-

Renseignements: Martin Desrochers

Directeur des communications et de la recherche Fraternité des policiers et policières de Montréal

514 527-4161 / Cell: 514 913-0708